

まつかわ

□□□ 第8号 □□□

ご卒業 おめでとうございます

3年生135名は、九年間の義務教育を終え、本日、卒業証書を授与されました。それぞれの新たな路に向かって出発しました。晴れの門出を心から祝福したいと思います。

この一年間、私たち職員は、子どもたちの成長を日々実感しながら毎日を過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動をお支えいただきまして、本当にありがとうございました。

【3学期終業式 校長先生の話から】

朝焼けの校舎に、印象的な筋状の雲。ある冬の朝の光景です。珍しい光景だなんて思って思わずシャッターをきりました。

さて、3学期があつという間に終わろうとしています。短い学期ではありましたが、この学期も校長室に素敵なプレゼントを持って来てくれる人がいました。このかわいすぎるまは2年生のSRさんが持って来てくれました。「おばあちゃんが学校の先生達にもどうぞ。」と言って持たせてくれたとのことでした。福が年の初めからやってきたようで、嬉しい気持ちになりました。

この色紙は男子生徒が自分で描いてくれたものを持ってきてくれました。あまり上手く描けなかったと言っていました。絵は心です。しっかりと、彼の気持ちは届きましたよ。2年生のITさんとSYさんが作ってくれたひな人形です。心のこもった手作りのひな人形です。3月1日の生徒総会でも紹介した3年生のSUさんのイラストです。この絵の題名に感動しました。

「We take a pride in our school!!」です。(私たちはこの学校にプライドを持っている!!) 3年生がこんな気持ちになって卒業を迎えることができることが、本当に嬉しく感動しました。また、イラストの中に描かれている「輝き-brightness-」は来年度生徒会のテーマのキーワードとなっている言葉。後輩に後を託す、そんな優しさも伝わってきました。太鼓をやっている1年のHMさんは、3月に行われる感謝祭のパンフレットを持って来てくれました。頑張っているからこそ、自信をもってこのパンフレットを持ってきてくれたのだと思います。ありがとうございます。7組の3年生には3月5日に劇を見せてもらいました。その後、感謝の言葉が書かれているカードをいただきました。授業を教えていない私にまで!そして優しい言葉に心が暖かくなりました。これは何だかわかりますか。これは、3年生が明日の卒業式に胸につけるコサージュです。



飯田市の木下水引株式会社様のご厚意で3年生の人数分プレゼントしていただきました。地域の伝統工芸の水引で作られています。今年は技研工業様、南信サービス様よりプロジェクターもいただいています。一昨日は、ごぼとん井もいただきました。多くの地域の方々に支えられていることに改めて感謝です。

一方、みなさんも、地域から支えてもらうだけでなく、中学生として大きなパワーを与えています。

2月24日に行われた松川町公民館大会で、上片桐地区公民館の「花いっぱい運動」に今年度は中学生が作業と一緒に参加してくれて、本当にうれしかったと報告がありました。

3学期は計17名の皆さんがニコボラで表彰されました。こういう地道な活動は地域にも認められています。さらに来年度につなげていって欲しいと思います。



校長室の様子



ニコボラ表彰

ここで来年度の話をしさせてください。来年度変わることがいくつかありますが、3つのことをお話します。一つ目は道徳が教科となります。教科になって大きく変わることが、授業を通しての自己の成長を先生方が捉えて3学期には通知表にその成長の様子を記入することが始まります。二つ目は部活の活動時間等が変わります。今までより時間は短くなりますが、効率的に練習をしていくように工夫していきましょう。また、朝部活も2学期からなくなり、希望者による体力づくり等を行う予定です。夏休みの延長等もあり、登校日数が今年度より5日少なくなります。1日1日を大切にしていきたいですね。

最後に、3学期の始業式でお話した「別れ」と「覚悟」について、各学年の素敵な姿が学級通信などに載っていましたので、紹介させていただきます。(略)・・・

明日は平成最後の卒業式です。一人一人が「覚悟」を胸に「別れ」の式に臨んで欲しいと思います。

学校からのお知らせ

※3月27日(水) 登校について(詳細は各学年だより)

新2年生	登校	7:30までに	<u>1年生の教室へ集合</u>
新3年生	登校	8:15	新3年生の下駄箱へ靴を入れ、新3年生の教室へ入る
		新年度準備作業・入学式練習	8:30~11:00
		下校時刻	11:10
		※下校時臨時バス	生田・部奈 11:25 上片桐・大島 11:30

※4月4日(木) について

新2・3年生	
①登校時刻	12:10までに (制服)
	※登校時臨時バス
	上峠発 11:15
	大堤発 11:25
	松川高校西発 11:25
②持ち物	カバン 上履き 手拭い 雑巾 筆入れ
	他 学年等で指示が出ているもの (部活動継続願い)
③完全下校	16:00

※平成30年度末人事異動で、14名の職員が松川中学校を去ることになりました。保護者や地域の皆様方からいただいたご厚情に感謝し、ここに紹介いたします。

◇ 中山 貴史	(教頭)	箕輪町立箕輪北小学校
◇ 林 伸圭	(理科)	飯田市立緑ヶ丘中学校
◇ 湯澤 多恵子	(養護教諭)	飯田市立旭ヶ丘中学校
◇ 牧内 多希子	(家庭科)	飯田市立緑ヶ丘中学校
◇ 西尾 由章	(事務)	高森町立高森中学校
◇ 武田 恒子	(理科)	飯田市立高陵中学校
◇ 勝部 ちひろ	(理科)	京都市内公立中学校
◇ 山浦 雅史	(保健体育)	長野県立小諸養護学校
◇ 平栗 由佳	(社会)	高森町立高森中学校
◇ 三石 順紀	(数学)	佐久市立浅科中学校
◇ 濱口 善元	(国語)	退職
◇ 宮下 快	(社会)	飯田市立竜丘小学校
◇ 奥田 泰典	(初任研指導)	飯田市立鼎中学校
◇ 下澤 純子	(給食調理員)	松川町立松川北小学校